

Hallo liebe Schülerin und lieber Schüler aus der Familienschule!

Ich bin's, der Martin Luther. Ich habe gehört, du bist jetzt ziemlich eingeschlossen zuhause, so wie ich damals im Kloster. Und weil ich doch lange sozusagen Profi in Sachen Kloster und „Eingeschlossenein“ war, melde ich mich bei dir und wir schauen, dass wir gemeinsam gut durch diese Zeit kommen. In Ordnung?



Also, als ich ins Kloster gekommen bin, da habe ich mich erst an die neue Situation und an diese vielen Regeln gewöhnen müssen. Das war gar nicht so einfach!

Zuerst wurden mir einmal die Haare abrasiert. Schau mich an. Sieht das denn super aus?

Dann musste ich als Mönch genau befolgen, was mir mein Chef, der Abt, sagte. Und erst dieser Tagesablauf!!! Also echt, das frühe Aufstehen, das war mühsam! Und meine Zeit konnte ich mir gar nicht mehr selbst einteilen. Aber, mit der Zeit ging das dann eh immer besser. Man muss sich halt dran gewöhnen, nicht wahr? **Wir Menschen sind ja zum Glück so gemacht, dass wir uns an vieles gewöhnen können!**

Von daher meine heutige Challenge an dich:

Nachdem du ja jetzt schon 2 Wochen zuhause eingeschlossen warst. Schreibe mir doch, was dir leicht gefallen ist beim Umgewöhnen, und was dir weniger leicht gefallen ist. Bemerkst du, dass dir einiges schon leichter fällt? Hast du vielleicht sogar dein Aussehen verändert? Was gefällt dir an deinem Homeschooling? Und wie ist es mit deinem „Chef“ zuhause? 😊

So, und jetzt halt die Ohren steif und bis zum nächsten Mal

Dein Martin